

## UPTC se mantiene en el ranking de las mejores del país

Nuevamente la UPTC quedó clasificada en la versión 12 del Ranking U-Sapiens, en donde continúan destacándose 94 Instituciones de Educación Superior, manteniendo el noveno lugar, entre públicas y privadas y el quinto entre las públicas.

El director de Investigaciones, Enrique Vera López, aseguró que ante este nuevo ranking se hizo una evaluación de los tres aspectos fundamentales como son: grupos de investigación, revistas y posgrados de investigación, evidenciando que el indicador de posgrados aporta un puntaje del 38%, revistas el 25% y grupos de investigación el 37%, manteniendo el noveno lugar con un puntaje de 30.75 por encima de la Universidad de Caldas.



## Se inauguró Edificio de Aulas Sogamoso

Se realizó la entrega oficial del moderno Edificio de Aulas de Sogamoso, denominado Edificio "Ambientes de Aprendizaje Activo", el cual contó con una inversión de 7.279 millones de pesos y fue construido bajo la administración del entonces Rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez.

El rector, Alfonso López Díaz, expresó que con una inversión de más de 7 mil millones de pesos, se entrega a la comunidad universitaria y a la de Sogamoso, un muy agradable espacio, dotado de ayudas modernas, alta tecnología y muy buena iluminación, donde se va a innovar en los procesos de enseñanza y aprendizaje.



## Entrega simbólica de recursos convenio MEN-UPTC

El Ministro (e) de Educación, Francisco Cardona Acosta, hizo entrega simbólica de mil millones de pesos para la dotación de 20 salones del Edificio de Aulas de la Seccional Sogamoso: "Ambientes de Aprendizaje Activo".

Durante el acto el jefe de la cartera ministerial calificó a la UPTC como una de las mejores del país y manifestó que con

la dotación de estas aulas se favorece el aprendizaje activo para quienes se benefician de estos espacios interactivos, mejorando la calidad educativa de los estudiantes de esta institución.

El evento contó con la presencia de los 120 estudiantes de la Maestría en Educación.



## Convocatoria docentes de planta de tiempo completo y medio tiempo

El 26 de septiembre vence el plazo para inscribirse a la Convocatoria a Concurso Público de Méritos para proveer cargos docentes de planta, de tiempo completo y medio tiempo en la UPTC. Son en total 119 plazas de tiempo completo y 4 de medio tiempo. Los interesados deben inscribirse en las respectivas Facultades. Mayor información sobre la convocatoria en [www.uptc.edu.co](http://www.uptc.edu.co)

### CS tiene nueva Presidenta

A través del Decreto 18062 del 13 de septiembre de 2016, el Ministerio de Educación Nacional, delegó como presidenta del Consejo Superior de la UPTC a Raquel Díaz Ortiz, quien se presentó en la sesión extraordinaria que se llevó a cabo el 14 de este mes. La nueva delegada reemplaza en el cargo a Kelly Johana Sterling Plazas, quien estuvo al frente del Consejo durante 2 años.



### Aplazada la aprobación de reestructuración administrativa

En sesión adelantada en el Consejo Superior se determinó aplazar la aprobación del proyecto de reestructuración administrativa, con el fin de tener mayor claridad desde el punto de vista estructural y financiero; para ello se reunirá el próximo 3 de octubre con CEIPA.

El máximo órgano de dirección y gobierno de la Universidad reconoce la conveniencia de la propuesta de reestructuración administrativa y la necesidad de implementarla lo más pronto posible.

### “Fin del conflicto y perspectivas para el pos-acuerdo”, en la UPTC

Así se denomina el Seminario que se llevará a cabo el lunes 19 de septiembre, a las 8:00 a.m. en el Paraninfo de la Universidad y es organizado por las Facultades de Ciencias Económicas y Administrativas, y de Derecho y Ciencias Sociales; el Grupo de Investigación Soecol de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y el periódico Boyacá 7 días.

### Cátedra por la Paz

El próximo miércoles 27 de septiembre, en el teatro Fausto de la Universidad a partir de las 2:00 de la tarde se llevará a cabo el evento Cátedra de la Paz UPTC, que tendrá como invitada a la conferencista María Emma Wills.

### Listos para la XX Jornada de la investigación

Del 3 al 8 de octubre, la Universidad vivirá la XX Jornada de la Investigación, que tendrá como temática principal: 'Investigación y tecnología, estrategias para la construcción de país', cuyo objetivo es divulgar los resultados de los trabajos de investigación que se han venido realizando en la Universidad.

El acto de instalación de la jornada será el lunes 3 de octubre, en el Paraninfo de la UPTC, a partir de las 8 de la mañana, donde se hará un reconocimiento a los investigadores y a los grupos de investigación



### Unisalud tiene talento tendrá a los mejores en esta versión



La Unidad de Servicios de Salud de la UPTC, realizará una versión más de Unisalud tiene talento, el 23 de septiembre, a las 2:00 p.m., en el Teatro Fausto de la Universidad.

En este escenario los participantes tendrán la posibilidad de exponer sus aptitudes histriónicas, en música, teatro y danza, para ello deben inscribirse previamente en la Oficina de Unisalud, que se encuentra ubicada en el segundo piso del edificio administrativo o llamar al 7405626 Ext. 2582-2558.



Siganos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)

[prensa.uptc@uptc.edu.co](mailto:prensa.uptc@uptc.edu.co)

Fotografías: Oficina de Comunicaciones  
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico  
Sandra P. Buitrago R.  
Johanna Espitia E.

Jefe Oficina de Comunicaciones  
Elsy E. Sarmiento Rincón.